

あいさつ



新年のごあいさつ

平田村長澤村和明

謹んで

新年のご祝詞を
申し上げます

新年あけましておめでとうございます

村民の皆様におかれましては、輝かしい新年をお迎えのことと、心からお慶び申し上げます。

また、日頃より村政運営に格別のご理解、ご協力を賜り厚くお礼申し上げます。

昨年を振り返りますと、10月には台風第19号の襲来により、総雨量309mmと過去に経験したことのない雨量を記録し、村内各地で道路、水路、宅地、農地、農作物等に甚大な被害が発生しました。村では、一日でも早い復旧に向けて道路等の復旧や農家の皆様への支援等各種事業に取り組んでまいります。子育て中の皆様から強いご要望のありました。村では、一日でも早い復旧に向いました。村では、一日でも早い復旧に向けて道路等の復旧や農家の皆様への支援等各種事業に取り組んでまいります。

子どもを安心して生み育てられる村づくりのため、厳しい財政事情の中であります。が、国の幼児教育無償化に先駆けて4月から1～2歳児を含めた幼児教育無償化と、給食費への更なる支援としてこども園から小中学生までの給食費2分の1助成を行いました。

また、児童生徒が数々の分野で活躍が見られた年でもあり、小中学校音楽祭、中学校弁論大会のほかスポーツ分野でも多くの種目で県大会に出場し、すばらしい成績を収められました。今年の活躍にも期待しているところです。

放課後児童クラブは、仕事を持つ世帯の皆様からの要望により対象年齢を6年生までに拡大しまして、蓬田、小平の各放課後児童クラブで預かりを始めています。これからも子育て支援をさらに充実してまいります。

健康づくりでは「健康ひらた21」に基づき、「健康寿命の延伸」と「健康格差の縮小」を目指し、学校、家庭、企業地域が一体となった健康づくりを推進するとともに、予防接種、健診の拡大など元気で生活のできる体づくりのため各種事業に取り組みまして、「健康長寿のむらづくり」に努めてまいります。

本村の主要産業であります農業では、農業所得の向上、生産性向上に向けた事業と農地の集約化を進める集落営農にかけて話し合いを進めており、集落営農を重点的に推進して、希望の持てる農業への支援をしてまいります。

ジユピアランドひらたの芝桜まつり期間中の懸案事項であります渋滞解消策として、駐車場の拡大と駐車場からのシャトルバスの運行により、大きな渋滞は見られませんでした。

世界のあじさい園は、定植から5年経過し、一面に咲き誇ったアジサイは来場していただきお客様に驚きを与えるとともに、新たに整備しました多目的休憩施設も好評で、開花期間中は2万人を超える方々に来場いたきました。園内で利用できるカートの運行も皆様に大変喜んでいただきました。引き続き、来場いただいた皆様に満足していただけた施設を目指して、整備を進めてまいります。

今後も「ジユピアランドひらた」と「道の駅ひらた」を核として、観光の振興や交流人口の増加などによる地域経済の活性化を図ってまいりたいと考えているところです。

村政の基本・原点はそこに住む人々が郷土を愛し、村民自らが村づくりに参画し、「住んでみたい」「住んで良かった」と実感できる村づくりであると考えております。

これら実現のために、村民の皆様のご意見をいただきながら、各種事業に取り組んでまいります。

村民の皆様には村政発展のため、引き続き力強いご支援、ご協力をお願ひ申し上げます。

結びに、令和2年が村民の皆様にとりまして、健康で幸多き年となりますよう御祈念申し上げ、年頭のご挨拶といたします。

村長	澤村和明
副村長	上遠野今朝光
教育長	有賀真道
副議長	佐藤孝雄
委員長	瀬谷一男
副委員長	久保木根本
委員	佐藤高橋七雄
副委員長	永瀬廣定
委員	太田阿部雄重
副委員長	三本松上遠野
委員	太田阿部好
文教厚生常任委員会	吉田清元之
委員長	吉田清元之
副委員長	永瀬成健之助
委員	太田阿部好
副委員長	三本松上遠野
委員	太田阿部好
監査委員	根本定
根関	根本定
根本	根本定

村長	澤村和明
副村長	上遠野今朝光
教育長	有賀真道
副議長	佐藤孝雄
委員長	瀬谷一男
副委員長	久保木根本
委員	佐藤高橋七雄
副委員長	永瀬廣定
委員	太田阿部雄重
副委員長	三本松上遠野
委員	太田阿部好
文教厚生常任委員会	吉田清元之
委員長	吉田清元之
副委員長	永瀬成健之助
委員	太田阿部好
副委員長	三本松上遠野
委員	太田阿部好
監査委員	根本定
根関	根本定
根本	根本定

年頭のご挨拶



笑顔あふれるむらを目指して

平田村議会議長 上遠野 健之助

新年あけましておめでとうござります。

村民の皆様におかれましては、希望に満ちた輝かしい新春をお迎えのこととお喜び申し上げます。昨年中は本村の村政運営並びに議会活動に対しまして皆様の温かいご支援、ご協力を賜り厚く御礼申しあげます。

新しい年が平田村に繁栄をもたらす素晴らしい年になりますよう心から願っております。

昨年は日本各地で地震の発生が相次ぐとともに、集中豪雨や台風による被害など、頻繁に大きな災害が発生し、災害対策や支援体制の整備強化のさらなる必要性と対応の大切さを、改めて感じています。

こうした中、平田村では、地域防災計画の見直しを行なっており、安全安心なまちづくりの基本となる施策に努めており、議会としても災害に対する心構えや予防保全に住民の視点に立ち、取り組んでまいります。

また、消費税率が8パーセントから10パーセントに引き上げられ、そ

の影響もあり国内総生産がマイナスになるなど、依然として我が国

経済は厳しい状況が続いており、先行きが不透明な状況にあります。

しかし、今年7月には東京オリンピック・パラリンピック競技大会が開催され、その先には2025日本万博博覧会など国家的に盛り上がる行事が控えており、将来への希望が膨らむ年になつてほしいと願います。

本村においては、深刻さを増す少子高齢化への対応、過疎化への対応、産業の振興、地域経済の活性化、教育環境の整備など克服すべき多くの課題を抱えながらも、念願であります。こども園建設をはじめとする各種大型事業が進むとともに、本格的な「ひらた新時代」に足を踏み入れたことを実感できる一年に期待しております。

今後におきましても、村民の皆様の声をしっかりとお聞きする中で、執行側と議論を重ね、ともに創意工夫と英知を結集して課題解決に努力してまいらなければならぬと決意を新たにしたところでござります。

ざいます。

私ども議会といたしましても、混沌とする経済状況の中、議決機関である議会の果たす役割は大きいと考えております。これまでの議会運営方法だけでなく、よい慣例、慣行を残しながら、新しい考えも含め、様々な

方法を模索し、議会を活性化させ、村民が安全安心に暮らせるむら、生き生きと健やかに暮らせるむらづくりの実現に向けて、さらに村と連携を深め、最善の努力をしてまいる所存であります。

今年は平田村議会議員の選挙が実施され、4月には新しい顔ぶれで発足しますが、多くの課題を抱える

村政に一致協力して、その解決に向けて一層の努力をしなければなりません。

皆様には引き続き、力強いご支援ご協力をいただきますよう切にお願い申し上げます。

結びに、新しい年が皆様にとりまして幸せで実り多い、大いなる飛躍の年となりますよう心からお祈り申し上げ、新年のご挨拶とさせていただきます。

教育委員会

委員長 三本松 久美子
委員員員 久保木 日出子
クク 遠藤 嘉行
吉田 昌樹

選挙管理委員会

委員長 吉田 正人
職務代理者 鈴木 久子
委員員員 遠藤 カツ子
桑原 清

行政区長

中駒下上東西西小鶴打下永
倉倉北北山山蓬田蓬田蓬田
二一形方方山二一平子生滝内原田
臼遠佐矢村間太二関瀬宗草館國有
井藤藤吹上目田瓶根田谷像野根井賀
正公健政忠富智耕昭敏金政
忠広仁彦一浩男男寛善造甲子雄正一光伍則